



## Theater-AG berührt das Publikum mit Inszenierung von „Der kleine Prinz“

BALINGEN (pm) - Nach über 90-minütiger Vorstellung entscheidet sich das Publikum der Theater-AG des Gymnasiums Balingen lautstark für die Fantasie und den Glauben an das Gute in der Welt. Und nicht nur durch das „interaktive Element“ über das Ende der Inszenierung von Antoine de Saint-Exupéry's „Der kleine Prinz“ fühlen sich Klein und Groß im Theaterraum des Gymnasiums mitgenommen. Lehrerin Arja Baidner, langjährige Leiterin der Theater-

AG, fragte: Was für Erwachsene wollen (oder werden) wir sein? Besonderer Clou der Inszenierung ist dabei, dass die 17 mitwirkenden Schülerinnen und Schüler im Alter von 11 bis 17 Jahren fast alle einmal die Rolle des kleinen Prinzen sowie einer weiteren Figur, die ihm begegnet, einnehmen. Dass trotz fünfzehnfachen Rollenwechsels des Prinzen das Publikum jederzeit der Handlung folgen kann, liegt auch an den Kostümen sowie am gezielten Einsatz von Licht-

und Tontechnik. Bei ihren inspirierenden Inszenierungsideen wurde Arja Baidner auch in diesem Jahr durch Hannele Ott-schofski (Kostüm), Pauline Manerko (Plakat) und den Technik-AK der SMV unterstützt. Erneute Gelegenheit zum Besuch der Theater-AG gibt es am Dienstag, 4. Juli: Im Rahmen der Gartenschau ist die Gruppe gemeinsam mit dem Kunstkurs an der Performance „Wenn Bilder sprechen könnten“ beteiligt.

FOTO: NINA HAMBERGER